

comunione e liberazione

Via Porpora, 127 - 20131 Milano - Tel. 02/28174440 - Fax 02/28174442
clpr@comunioneliberazione.org

UFFICIO STAMPA

Pressemitteilung

Carrón: „Die Liebkosung der Barmherzigkeit“

Mehr als 80.000 Menschen bei der Papst-Audienz für CL

Mehr als 80.000 Menschen aus 47 Ländern hatten sich auf dem Petersplatz versammelt zu der Audienz, die Papst Franziskus der Bewegung Comunione e Liberazione anlässlich des 10. Todestages von Don Giussani und ihres 60-jährigen Bestehens gewährt hat.

Don Julián Carrón, der Präsident der Fraternität von CL, erklärte zu den Worten des Papstes, die er gerade gehört hatte:

„Heute haben wir auf dem Petersplatz wieder die Erfahrung der Begegnung mit Christus gemacht. Dass Er uns immer zuvorkommt (*primerea*), stand uns deutlich vor Augen in der Person und im Blick von Papst Franziskus. Derselbe Blick, der vor 2.000 Jahren Matthäus für sich eingenommen hat, nur heute!

Heute haben wir erlebt, was die Liebkosung der Barmherzigkeit Jesu bedeutet. Die Weise, in der der Papst uns umarmt hat, werden wir immer vor Augen haben. Er hat uns deutlich gemacht, dass ‚das Zentrum einer allein ist, Jesus Christus‘. Indem wir Ihn erfahren, wird es uns gelingen, das Charisma nicht auf ein ‚Museum der Erinnerungen‘ zu reduzieren, sondern ‚das Feuer lebendig zu halten und nicht die Asche zu verehren‘.

Allein diese Erfahrung des Blickes Christi – der ‚Überraschung‘ und ‚Staunen‘ hervorruft und dazu führt, dass wir uns ‚Ihm verbunden‘ fühlen – wird verhindern, dass wir der Versuchung der Selbstbezüglichkeit erliegen. Sie wird uns fähig machen, in jedem Menschen, dem wir begegnen, das Gute zu erkennen, das er in sich trägt, wie uns Don Giussani immer gelehrt hat.

Diese Erfahrung wird uns in die Lage versetzen, das Christentum zu leben als ‚das erlösende Prinzip, das das Neue aufnimmt und es rettet‘.

Pressestelle von CL

Rom, den 7. März 2015